
Protokoll zur Mitgliederversammlung des Vereins „die kleinen Strolche eV“ am 10.07.2019 

Teilnehmer: 14 stimmberechtigte Mitglieder  

Anwesend vom Vorstand:  Cristina Müller, Anna Deißler, 

Thomas Ahrens, Sarah Kettwig 

Stefanie Büttgen 

    (die Teilnehmerliste liegt dem Vorstand vor) 

Beginn: 19:49 Uhr  

 

v TOP 1  Begrüßung 

Die Vorsitzende, Cristina Müller, begrüßt die anwesenden Mitglieder. Die Vorstandsmitglieder stellen 
sich einzeln vor.  

v TOP 2   Jahresberichte (1. Vorsitzende berichtet) 
 
Kurse: Im Sommer starteten die Kurse mit je einem Krabbel- und einem Miniclub. Die 
Winterkurse wurden dann aufgestockt auf je zwei Krabbel- und Miniclubs. Kursgebühren 
werden 2019 konstant gehalten. Alle scheinen zufrieden zu sein mit der neuen Kursleitung 
Sarah Grossmann. 
 
Vorkindergarten: Tolles und Positives Jahr 2018. Kursgebühren werden 2019 konstant 
gehalten.  
 
Sankt Martin: Für den Sankt Martins Zug 2019 wird beschlossen, dass gemeinsam am Feuer 
nochmals gesungen wird. Der Gesang ist im letzten Jahr auf dem Weg zum Feuer 
untergegangen.  
 
 

v TOP 3  Kasse 2018 

Die Kassenführer, Thomas Ahrens hat die Einnahmen und Ausgaben des Vereins für das abgelaufene 
Jahr 2018 vorgestellt.. Eine Aufstellung der Einnahmen und Ausgaben kann bei Interesse eingesehen 
werden. Die Gemeinnützigkeit des Vereins wurde bis 2022 von der Finanzbehörde bestätigt. 

Birgit Zinndorf und Julia Milbrandt haben die Kasse am 08.07.2019 geprüft. 

Die Wahl neuer Kassenprüfer wurde vorgenommen. Zur Wahl haben sich gestellt: Jessica Bernickel 
als 1. Kassenprüferin und Michel Uphoff als 2. Kassenprüferin. Einstimmige Annahme.  

 

 



v TOP 4 Entlastung Vorstand 

Birgit Zinndorf beantragt die Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wird einstimmig beschlossen. 

 

v TOP 5 Basar 

Rückblick: Zwei gut gelungene Basare in 2018. Es wird erklärt, dass die Basare die 
Haupteinnahmequelle des Vereins sind.  

Umstellung Herbstbasar 2019: kurze Vorstellung Basarlino mit Verweis, dass eine Gebühr von 1€ 
erhoben wird. Genaue Infos des Ablaufs wird noch bekannt gegeben, per Email, durch Aushänge, auf 
der Homepage und auch auf Facebook.  

 

v TOP 6 Verschiedenes 

Mitgliedergebühren werden auch stabil bleiben in 2019. 

 

Troisdorf, 10.07.2019 
Sarah Kettwig, Schriftführerin 


